



Pemanfaatan Microsoft Office PowerPoint Untuk Media Pembelajaran Kreatif dan Interaktif di SMAN 5 Kota Tangerang Selatan

Andi Hendrawan Hidayatullah¹, Danni Sulaksono², Desi Anita³, Muhammad Agus Sofyan⁴, Muhammad Farhan Hanif⁵, Muhammad Rangga Firdaus⁶, Rafli Azhari Ahmad Faisal⁷, Ruli Purawantono⁸, Stephen Maruli Tua Gultom⁹

¹Fakultas Ilmu Komputer, Program Studi Teknik Informatika, Universitas Pamulang
Banten, Indonesia

E-mail: ¹andihendrawan104@gmail.com, ²dannyworsnop234@gmail.com, ³de51.interisti@gmail.com,
⁴magussofyan.as@gmail.com, ⁵frhhanif1112@gmail.com, ⁶granggafirdaus0707@gmail.com,
⁷rafliazhr@gmail.com, ⁸pruwantonor@gmail.com, ⁹stvnugultom@gmail.com

Abstrak-Jurnal ini mendokumentasikan sosialisasi Pemanfaatan Microsoft Office PowerPoint Untuk Media Pembelajaran yang Kreatif dan Interaktif di SMA Negeri 5 Kota Tangerang Selatan. Dalam program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini bertujuan untuk memberikan wawasan praktis kepada pihak sekolah dalam mengimplementasikan Microsoft Office PowerPoint.

Kata kunci: Interaktif; Kreatif; PowerPoint

Abstract-This journal documents the socialization of Microsoft Office PowerPoint Utilization for Creative and Interactive Learning Media at SMA Negeri 5 South Tangerang City. This community service program aims to provide practical insights to the school in implementing Microsoft Office PowerPoint.

Keywords: Creative; Interactive; PowerPoint

1. PENDAHULUAN

Pendahuluan ini menjelaskan tentang pentingnya integrasi teknologi, khususnya PowerPoint, dalam pembelajaran di sekolah menengah atas. Penulis mengemukakan bahwa PowerPoint dapat membantu siswa mengembangkan keterampilan literasi digital dan presentasi yang dibutuhkan di dunia kerja modern. Namun, penulis juga mengakui bahwa banyak siswa yang belum mampu memanfaatkan PowerPoint secara optimal karena kurangnya pengetahuan dan kemampuan. Oleh karena itu, penulis menginisiasi sebuah pengabdian kepada masyarakat yang bertujuan untuk memberikan pelatihan tentang pemanfaatan PowerPoint sebagai media pembelajaran yang kreatif dan interaktif bagi siswa SMA Negeri 5 Kota Tangerang Selatan.

2. METODE PELAKSANAAN

Metode kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) adalah metode transfer ilmu dan praktik langsung dari mahasiswa kepada pihak yang disuluh. Metode ini merupakan serangkaian proses kegiatan yang dilaksanakan secara terencana yang meliputi tahapan-tahapan.

Pelaksanaan kegiatan ini dilaksanakan dengan mengadakan sosialisasi dan pelatihan secara luring pada hari Senin, 20 November 2023. Bentuk pembelajaran dan pelatihan dikemas secara interaktif dan kreatif, agar siswa/i SMAN 5 Kota Tangerang Selatan dapat memahami dan mengikuti kegiatan dengan senang hati. Sebelum melakukan pelatihan, para siswa/i mendapatkan pemaparan materi dari anggota PKM, kemudian ada sesi kuis, dan diakhiri dengan sesi tanya jawab.

3. ANALISA DAN PEMBAHASAN

Dalam melakukan pelaksanaan PKM, kami melakukan beberapa tahap pelaksanaan seperti berikut:

a) Persiapan

Pada tahap ini, seluruh tim PKM yang berjumlah 9 (sembilan) orang mempersiapkan segala sesuatu yang akan digunakan saat acara kegiatan berlangsung. Pada tahap persiapan ini, anggota PKM melakukan konsultasi dengan dosen pempdamping terlebih dahulu. Kemudian anggota

PKM melakukan survei lokasi untuk melihat kondisi lokasi PKM yang akan dilaksanakan. Setelah konsultasi dan melakukan survei lokasi anggota PKM melakukan persiapan yang meliputi semua peralatan yang akan digunakan, materi yang akan dibawa, konsumsi untuk seluruh panitia dan peserta kegiatan, serta persiapan lain yang dibutuhkan seperti hadiah kuis untuk para peserta.

b) Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan PKM dilaksanakan pada hari Senin, 20 Oktober 2023, dari pukul 13.15 WIB sampai dengan selesai. Acara dimulai dengan pembukaan oleh MC, lalu disambung dengan sambutan-sambutan dari perwakilan pihak sekolah dan ketua panitia. Setelah sambutan, maka dilanjutkan dengan pemaparan materi yang diselangi kuis di saat pemaparan. Hal ini bertujuan agar mereka tetap fokus dan tidak cepat bosan saat mendengarkan pemaparan materi PKM. Setelah pemaparan selesai, dilanjutkan dengan sesi tanya jawab. Kemudian terakhir melakukan praktik dari apa yang sudah dijelaskan dari pemaparan tadi.

c) Evaluasi

Tahap evaluasi dilaksanakan setelah pelaksanaan kegiatan. Evaluasi dilakukan guna mengetahui apakah kegiatan ini dapat berjalan sesuai harapan dan apakah hasilnya sangat baik atau tidak.

Kegiatan sosialisasi dilakukan oleh anggota dengan cara menyampaikan materi yang sudah disiapkan oleh kelompok Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dan melakukan pelatihan berupa praktik dengan bahan materi yang sudah disampaikan sebelumnya. Pada saat melakukan pelatihan, ada beberapa murid yang langsung mengerti bagaimana cara menggunakan Microsoft Office PowerPoint untuk pembelajaran yang kreatif dan interaktif. Di samping itu, ada beberapa siswa pula yang masih belum mengerti bagaimana cara menggunakan Microsoft Office. Maka dari itu anggota PKM akan membimbing siswa tersebut agar mengerti.

Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa siswa/i di SMAN 5 Kota Tangerang Selatan menjadi lebih paham dan mengerti bagaimana cara menggunakan Microsoft PowerPoint yang kreatif dan interaktif agar tidak selalu monoton dan membosankan para audiens.



Gambar 1 Anggota PKM



Gambar 2 Penyerahan Plakat



Gambar 3 Pemaparan Materi dan Kuis



Gambar 4 Sesi Pelatihan

4. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan di SMAN 5 Kota Tangerang Selatan, hasil yang kami dapatkan adalah para peserta dapat menyerap ilmu atau pemahaman yang disampaikan terkait penggunaan Microsoft PowerPoint sebagai media presentasi yang kreatif dan interaktif dan dapat mempraktikkan dengan baik apa yang telah disampaikan pada saat pelatihan yang kami berikan. Para peserta kegiatan sangat antusias dengan adanya kegiatan ini dan tingginya rasa ingin tahu terhadap sesuatu yang baru.

REFERENCES

- Ahadia, N., Zulhumhibban, M., Aulia, C., Claudia, N., Apriyani, N., Widiawati, R., Anggreni, W., Ningsiati, Y., & Mertha, I. G. (2021). Pengenalan dan Pengaplikasian Microsoft Word dan Microsoft PowerPoint di SMA Negeri 1 Praya Tengah. *Jurnal Pengabdian Magister Pendidikan IPA*, 4(1). <https://doi.org/10.29303/jpmipi.v4i1.601>
- Atmajaya, Y. T. (2021, May 31). Microsoft PowerPoint Sebagai Salah Satu Media Pembelajaran Interaktif. Pusdiklat Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. Retrieved October 31, 2023, from <https://pusdiklat.perpusnas.go.id/berita/read/78/microsoft-powerpoint-sebagai-salah-satu-media-pembelajaran-interaktif#:~:text=Penggunaan%20powerpoint%20yang%20interaktif%20dapat,dengan%20lebih%20baik%20dan%20lancar.>